

Bewerbung als Beisitzerin

Ihr Lieben,

Was für ein Wahnsinnsresultat für NRW! Herzlichen Glückwunsch an Berivan, Eileen, Frank und Arndt für den (Wieder-)Einzug in den Landtag und das noch mit gleich 4 Direktmandaten. Die vierte Wahl in Folge stärkste Kraft in Köln zu sein, gibt uns als Kreisverband jede Menge Rückenwind, aber auch einiges an Verantwortung. Wir müssen jetzt alles dafür tun Köln klimaneutral zu machen, beispielhaft in der Verkehrswende vorangehen und die Wohnungskrise mit vereinten Kräften bekämpfen. Daran würde ich gerne als Beisitzerin im Kreisvorstand mitarbeiten.



Anna Kipp

Geboren 1998 in Münster
Aufgewachsen in Iserlohn
Seit 2017 in Köln (OVNippes)

Trotz starkem Grünen Ergebnis, hat die Landtagswahl mich auch besorgt zurück gelassen. Wenn fast die Hälfte der Wahlberechtigten sich nicht beteiligt, hat die Demokratie ein Problem. Besonders wir als Bewegungspartei, die immer auch für eine starke Zivilgesellschaft gestritten haben, müssen das sehr ernst nehmen! Lasst uns gemeinsam, hier vor Ort, die Menschen für Politik und ihre Gestaltungskraft begeistern. Ich möchte im Kreisvorstand genau dort ansetzen und in enger Zusammenarbeit mit euch als Basis Wege finden, die es uns ermöglichen auch über die Wahlkämpfe hinaus präsent zu sein- nicht nur in Hochburgen wie Nippes und Ehrenfeld, sondern vor allem auch in Veedeln wie Chorweiler und Porz! Wir brauchen dringend mehr Formate, die es Menschen außerhalb der Partei erlauben in den Dialog mit uns zu treten. Wir auf der anderen Seite, müssen besser kommunizieren, was wir politisch vorhaben und wieso.

Auch innerhalb unserer Partei gibt es einiges zu tun: Die Strukturreform und der Vielfaltsprozess wurden bereits erfolgreich angestoßen und müssen jetzt vorangebracht werden. Ich möchte aktiv daran mitarbeiten neue Räume für Austausch und Zusammenarbeit zu schaffen- dazu zählt der Ausbau hybrider Strukturen, aber auch die Institutionalisierung von Stammtischformaten und eine bessere Vernetzung zwischen den verschiedenen Parteigremien.

Selber greife ich zurück auf einige Jahre Partei- und Verbandserfahrung, vor allem bei der Grünen Jugend. Dort bin ich seit Herbst 2022 im NRW Bildungsteam, habe den Bundestagswahlkampf 2021 in Köln koordiniert, war an der Kampagnenplanung für die Kommunalwahl 2020 beteiligt und davor zwei Jahre im Vorstand der Grünen Jugend aktiv. Als GJ-Delegierte für die Bundesarbeitsgemeinschaft Arbeit, Soziales und Gesundheit setzte ich mich für mehr bezahlbaren Wohnraum, gute Löhne bzw. eine existenzsichernde Grundsicherung, sowie soziale Teilhabe ein. Als ehemalige Co-Sprecherin der Kölner Parteiarbeitskreise Queer und Soziales, sowie als (Ersatz)Delegierte für die Landes- und Bundesdelegiertenkonferenzen, habe ich bereits einen guten Überblick über die Parteiarbeit gewinnen können. Neben meinem Grünen Ehrenamt studiere ich im Master Gender- und Queerstudies an der Uni Köln. Ins besondere was den Vielfaltsprozess angeht, hoffe ich einiges aus meinem Studium in die Vorstandsarbeit einbringen zu können.

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen freuen!
Bei Fragen meldet euch gerne 😊



☎ 0152/53977919 ✉ anna.kipp@gruenekoeln.de

📷 [annaleonorekipp](https://www.instagram.com/annaleonorekipp) 🐦 [annaleonorekipp](https://twitter.com/annaleonorekipp) 📺 Anna Kipp